



RINGKASAN

SALWA UTAMI ANANDA. Analisis Laporan Keuangan Pada Yamaha JG Cabang Bogor. *Financial Statement Analysis at Yamaha JG Cabang Bogor*. Dibimbing oleh FARIDA RATNA DEWI.

Penjualan sepeda motor di Indonesia di tahun 2020 mengalami penurunan akibat terjadinya pandemi *Coronavirus Disease 2019* atau Covid-19. Mengutip data dari AISI (Asosiasi Industri Sepeda Motor Indonesia), sepanjang Januari-Desember 2020 penjualan domestik turun 43,57 persen dari tahun 2019 yang mencatat 6.487.460 unit. Realisasi penjualan motor 2020 merupakan yang terburuk sejak 2017. Pada tahun 2017 penjualan sepeda motor sebesar 5.886.103 unit, tahun 2018 sebesar 6.383.108 unit, dan tahun 2019 sebesar 6.487.460 unit.

Penjualan sepeda motor yang menurun, mengakibatkan kerugian pada perusahaan retail penjualan sepeda motor di Indonesia. Setiap perusahaan berusaha bangkit dari kerugian dengan cara meningkatkan penjualan sepeda motor, serta meningkatkan kualitas perusahaannya. Untuk meningkatkan kualitas perusahaan, perlu adanya penilaian terhadap kinerja keuangan perusahaan. Kinerja keuangan perusahaan dapat diukur dengan menganalisis dan mengevaluasi laporan keuangan.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menguraikan analisis vertikal dan horizontal serta menguraikan perhitungan analisis laporan keuangan dengan teknik rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas pada Yamaha JG cabang Bogor. Kajian penulisan laporan akhir ini adalah laporan neraca dan laporan laba rugi Yamaha JG cabang Bogor. Metode pengambilan data yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah studi lapangan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi, lalu penulis menggunakan metode studi pustaka. Praktik Kerja Lapangan di Yamaha JG cabang Bogor dilaksanakan pada tanggal 08 Februari sampai 03 April 2021.

Analisis laporan keuangan dengan metode horizontal yang dilakukan di Yamaha JG cabang Bogor berdasarkan analisis perbandingan, dapat diketahui bahwa pada tahun 2020 mengalami penurunan pada kelompok akun aktiva dan liabilitas, namun mengalami peningkatan modal pada tahun 2020. Pada laporan laba rugi, mengalami penurunan pada kelompok penjualan dan laba dibandingkan tahun 2019.

Analisis laporan keuangan yang dilakukan dengan metode rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas dan profitabilitas pada Yamaha JG cabang bogor, dapat diketahui bahwa Yamaha JG cabang Bogor mengalami penurunan pada rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas di tahun 2020.

Kata Kunci: Analisis Horizontal, Analisis Rasio, Analisis Vertikal